
Anfrage 

 

des Abgeordneten Mag. Helmut Hofer-Gruber an Landesrat für Sicherheit, Asyl und 

Zivilschutz Mag. Dr. Christoph Luisser gemäß § 39 Abs. 2 LGO 2001 

 

betreffend: Einbürgerungen in Niederösterreich 
 

In praktisch jeder Regierungssitzung wird einstimmig beschlossen, einer Anzahl von 

Antragstellerinnen und Antragstellern die österreichische Staatsbürgerschaft zu verleihen. Aus 

welchen Ländern die neuen österreichischen Staatsbürger:innen kommen, und ob es – über 

die Erfüllung der reinen gesetzlichen Voraussetzungen hinaus - bestimmte Gründe für die 

Einbürgerung gibt, bleibt dabei offen. 

 

Der Gefertigte stellt daher die folgende 

Anfrage 

 

1. Aus welchen Herkunftsländern kommen die Antragsteller:innen, denen in den Jahren 

2018 bis 2024 die österreichische Staatsbürgerschaft verliehen wurde? Bitte um 

Angabe sortiert nach Jahren und Herkunftsländern. 

2. Kam es im genannten Zeitraum durch die Verleihung der österreichischen 

Staatsbürgerschaft zu Doppel- oder Mehrfachstaatsbürgerschaften?  

a. Wenn ja, bitte um Auflistung der Fälle sortiert nach Jahren und 

Herkunftsländern, und Angabe der Begründung. 

3. Kam es in den Jahren 2018 bis 2024 zu Einbürgerungen wegen außerordentlicher 

Leistungen der Antragssteller bzw. einem sonstigen besonderen Interesse der Republik 

an der Einbürgerung? 

a. Wenn ja, bitte um Auflistung der Fälle und der jeweiligen Begründung. 

 

Der gefertigte Abgeordnete ersucht ausdrücklich um vollständige und aussagekräftige 

Beantwortung entlang der Punktation. 
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